
Aristo Chair
Sebastian Herkner, 2025

Die Stuhlkollektion Aristo des Designers Sebastian Herkner vereint 
ein hohes Maß an Komfort mit einer präzisen Formgebung. Der 
Name áristos, altgriechisch für „der Vorzüglichste“ oder „der 
Edelste“ steht für die edle, klassische Anmutung des Entwurfs und 
die qualitative Verarbeitung. Herausstechendes Merkmal ist die 
zweiseitig gepolsterte Rückenlehne, die von einem elegant ge- 
schwungenen Stahlrohrrahmen eingefasst wird. Ebenso charakte-
ristisch ist die markante Schattenfuge zwischen der umpolsterten 
Basis und dem voluminösen Sitzpolster mit Federkern. Die zweifach 
gepolsterte Sitzfläche verspricht einladende Gemütlichkeit und 
gesellige Abende mit Freunden und Familie. Der zeitgenössische 
Entwurf bezieht sich durch den Einsatz von Stahlrohr auf ikonische 
Entwürfe aus dem ClassiCon Portfolio. Ob mit verchromtem oder 
matt schwarz pulverbeschichteten Rahmen – Aristo besticht durch 
eine moderne, aber zugleich zeitlose Ästhetik und bietet eine 
perfekte Balance zwischen Stil und Funktionalität.

The Aristo range of chairs by designer Sebastian Herkner combines 
premium comfort with precise design. The name áristos’, ancient 
Greek for ‘the most excellent’ or ‘the noblest’, alludes to the classic 
elegance of the design and the premium craftsmanship. The chair’s 
most outstanding feature is the backrest with upholstery on both 
sides framed by elegantly curved seamless tubular steel. Equally 
distinctive is the double upholstered seat with a striking shadow gap 
between the upholstered base and the voluminous seat cushion with 
spring core. The layered upholstery offers inviting comfort, perfect for 
relaxed evenings with friends and family. Through the use of tubular 
steel, this contemporary chair draws on iconic designs from the 
ClassiCon portfolio. With a choice of chrome-plated or matt black 
powder-coated finishes, Aristo showcases a modern yet timeless 
aesthetic, striking a perfect balance between style and functionality.



Gestell aus Stahlrohr, pulverbeschichtet in 
Schwarz oder verchromt. Polsterung aus 
Polyurethan mit Polyesterwatte und 
Federkern. Bezug aus Stoff oder Leder. Filz 
oder Kunststoffgleiter, auswechselbar. 

Frame tubular steel, powder-coated in black 
or chrome-plated. Upholstery polyurethane 
with polyester fibre and spring core. Cover 
in fabric or leather. Replaceable gliders in 
felt or plastic.
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Schwarz pulverbeschichtet, Stoff 
Black powder-coated. cover
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